

An den Vorsitzenden der  
Gemeindevertretung

Herrn  
Heiko Mähler  
Fürsteneckerstr. 2  
  
36132 Eiterfeld

**Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN**

p. Adr. Thomas Budde  
Sandbergstr. 8  
36132 Eiterfeld–Körnbach

Tel: 0 66 72 / 918798  
Mail: [eiterfeld@gruene-fulda.de](mailto:eiterfeld@gruene-fulda.de)  
Web: <https://gruene-fulda.de/eiterfeld/>

Eiterfeld, 01.05.2021

Sehr geehrter Herr Mähler,

bitte setzen Sie folgende Resolution auf die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertre-  
tersitzung.

#### **Resolution zur Kreistagswahl 14.03.2021**

Mit Sorge nehmen wir zur Kenntnis, dass 9,24 % der Wähler\*innen in Eiterfeld eine populistische rechtsradikale Partei in den Kreistag gewählt haben und 44% der potenziellen Wähler\*innen ihr Wahlrecht nicht in Anspruch genommen haben. Wir, die wir die demokratischen Parteien der Marktgemeinde vertreten, sind dazu aufgerufen herauszufinden, warum so viele Menschen in unseren Dörfern nicht zur Wahl gehen und warum von den Wähler\*innen so viele Parolen folgen, die unsere freiheitlich demokratische Grundordnung verächtlich machen und unsere Gesellschaft durch Hetze gegen Minderheiten und gegen „die da oben“, das heißt konkret gegen demokratisch gewählte Personen, spalten und schwächen. Wir wollen uns als Gemeindevertreter\*innen klar zu unserer freiheitlichen Grundordnung und den in unserem Grundgesetz enthaltenen Werten bekennen und dies im Gespräch mit den Bürger\*innen in der Öffentlichkeit vertreten. Wenn mehr Bürger\*innen von ihrem Wahlrecht Gebrauch machten, würde die prozentuale Gewichtung radikaler Parteien sicherlich kleiner ausfallen und die demokratisch gewählten Vertreter\*innen könnten sich auf einen breiteren Rückhalt in der Bevölkerung berufen.

#### **Begründung:**

Wir haben die Sorge, dass im Landkreis Fulda und auch in Eiterfeld antidemokratische Kräfte wirksam werden, denen es um die Delegitimierung unseres Staates geht.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Budde (Fraktionsvorsitzender)